

Uniendo nuestros corazones en *ORACIÓN*

Yo tengo un Dios muy grande

Mientras se desarrollaba el grupo de oyentes y oración en una de las pocas iglesias evangélicas en Yopougon, Costa de Marfil, Mariam, irrumpió en un canto y una danza a quién se le unió todo el grupo de mujeres. La canción declara: “Yo tengo un Dios muy grande.”

Mariam es una migrante de una de las áreas fuera de Abidjan. Viniendo de un pobre y roto hogar, Su madre quería que su hija tuviera una mejor vida que incluyera la educación. Mariam compartió:

“Mi tía me sacó del hogar de mis padres a una temprana edad y me prometió llevarme a la escuela, pero después de unos pocos años me hizo dejar. Me destrató y abusó de mi sexualmente, pero nadie me escuchó cuando me quejaba y compartía mi dolor y pena. A veces no

HISTORIA DE *esperanza*

me daban alimentos ni aún ropas. Me decía a mi misma que si un día tuviera un hijo lo trataría bien. Escapé y llegué a ser empleada doméstica, pero mi vida era muy amarga y triste.

Luego conocí a un hombre de quién pensé que me amaba y quedé embarazada. El hombre desapareció, pero yo resolví criar a mi hijo. En ese tiempo yo no conocía a Dios. Quería que mi hijo tuviera una niñez diferente a la mía. Pensé que mimando mucho a mi hijo le estaría demostrando amor, y le di todo lo que me pedía y nunca más le levanté la voz.

Un día conocí a la esposa de un pastor quién me invitó a su reunión de mujeres. Allí ellas escuchaban el programa de radio de Mujeres de Esperanza, hablando acerca de asuntos de mujeres y hablando de un

Jesús que las amaba. Yo quería experimentar aquel amor y pronto recibí la salvación de Jesús y llegué a ser una asistente regular de ese grupo.

Mientras escuchaba un programa de Mujeres de Esperanza sobre la paternidad, fui impactada al aprender que estaba haciendo todo mal. Después de orar por el perdón de Dios, le pedí me guiara a criar a este hijo y le mostrara el verdadero amor. Yo oro que mi hijo crezca para ser un siervo de Dios y un buen ciudadano. Yo sé que tengo un Dios grande que me ama y oye mis oraciones. Yo se que el hombre hace planes, pero Dios dirige los pasos.

– *Sphiwe Nxumalo-Ngwenya. Coordinadora Regional de África*



LAS LÍDERES DE ÁFRICA OCCIDENTAL Y CENTRAL

NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 2024

ADENTRO

Levantando en oración a las mujeres de **África occidental y central**

¡Dios está trabajando!
Llegar a las mujeres en Costa de Marfil

Abrazando la Esperanza
por Susie Pek, nuestra directora global

Permanecer, estar unida e ir – tercera parte

Esperanza y sanidad en Jesús para las mujeres

Noviembre

1. Señor, que tú Espíritu fortalezca las relaciones entre organizaciones que combaten el tráfico humano de modo que puedan tener un impacto más grande. (Fil. 2:2)
2. Dios, fortalece a las mujeres en Benín que son perseguidas por su fe y han sido abandonadas por sus esposos y familias. Puedan ellas mantenerse firmes en el ayuno a ti. (1 Ped. 3:14)
3. Padre, que los esposos en la República Central Africana que han abandonado a sus esposas embarazadas retornen para cuidar y amorosamente conducir a sus familias. (Ef. 5:25)
4. Dios, que las mujeres solteras en Costas de Marfil aprendan habilidades y encuentren trabajos estables que les provean suficiente entrada para cubrir las necesidades de sus familias. (Sal. 90:17)
5. Señor por favor da a los líderes de Gabón sabiduría de modo que puedan manejar de manera apropiada las riquezas naturales del país y sustenten sus recursos. (Prov. 2:6)
6. Padre, levanta creyentes en Liberia que animen espiritualmente a las viudas, guíalas a la sanidad emocional y ayúdalas para que ganen independencia económica. (Sal. 68:5)
7. Señor, por favor inspira a las cristianas en Mali que están buscando matrimonio

para que esperen por esposos piadosos. Que sus matrimonios te glorifiquen. (2 Cor. 6:14)

8. Padre, libera a las jóvenes nigerianas de los deseos pecaminosos de volverse ricas. Ayúdalas a desear las verdaderas riquezas que se encuentran tan sólo en ti. (Mat. 6:19-21)
9. Dios, que los miembros de la iglesia en Senegal abracen RTM Mujeres de Esperanza y se junten usando estos calendarios para orar por las mujeres globalmente. (Col. 4:2)
10. Padre, rompe las cadenas del alcohol, las drogas y fornicación que ata a muchas mujeres en Benín. Que puedan encontrar libertad espiritual en ti. (Sal. 72:12)
11. Dios, que las mujeres en República Central Africana que son tratadas como esclavas en sus matrimonios, encuentren libertad y fuerza en tu presencia mientras confían en ti. Restaura sus almas. (Sal. 23)
12. Señor, por favor da sabiduría a mujeres profesionales en Costa de Marfil para que hagan ambas cosas, sus trabajos y el cuidado de sus familias. (Prov. 3:5)
13. Padre, que haya armonía y unidad entre los ciudadanos de Gabón, capacitándoles a resolver sus diferencias pacíficamente. (1 Ped. 3:8)
14. Señor, oramos por estabilidad económica en Liberia. Que su pueblo te mire a ti por sabiduría, paz y provisión de sus necesidades. (Fil. 4:6-7)
15. Dios, te pedimos que proveas al pueblo de Mali con un final a las guerras, desastres naturales y otros

factores que contribuyen a la insuficiencia de alimentos. (Fil. 4:19)

16. Padre, libera a la iglesia en Nigeria de los falsos profetas y maestros que engañan a personas inocentes por ganancias egoístas. (Mat. 7:15-20)
17. Señor, levanta cristianos en Benín para ayudar a mujeres sin hogar. Llévalas reales soluciones a estas mujeres necesitadas. (Mat. 25:35)
18. Padre, oramos por paz y sanidad en los hogares de mujeres que sufren de violencia doméstica en Costas de Marfil. (Juan 14:27)
19. Dios, capacita a los cristianos en Gabón para que se levanten por Jesús y proclamen fervorosamente el evangelio de modo que tu Palabra se esparza por toda la nación. (Ef. 6:19)
20. Te alabamos, Señor, que nuestro ministerio en Liberia está ofreciendo educación y entrenamiento en habilidades para mujeres allí. Por favor has provisión de modo que el ministerio pueda desarrollarse aún más. (Prov. 9:9)



LAS
LÍDERES DE
BOTSUANA
Y NIGERIA

21. Padre Celestial, te pedimos que proveas suministros y apoyo espiritual para las víctimas de las inundaciones en las ciudades y villas de Mali. (Sal. 93:4)
22. Padre, por favor levanta líderes piadosos en Nigeria que gobiernen honradamente para evitar la corrupción y aliviar el sufrimiento de las personas. (Ex. 18:21)
23. Señor Dios, oramos que las parejas, especialmente cristianas, en Costas de Marfil, busquen la reconciliación en vez del divorcio. (1 Tes. 3:12)
24. Padre, da sabiduría y creatividad a los líderes de Gabón y ciudadanos para el desarrollo económico de modo que las personas puedan vivir dignamente. (Jer. 29:11)
25. Señor, que tú Espíritu guíe a todos aquellos involucrados



LAS
LÍDERES DE
GABÓN
Y MALÍ



en campañas evangelísticas en Mali este invierno. Que muchos lleguen a conocerte a través de este esfuerzo. (Hech. 28:31)

26. Dios, por favor ayuda a las mujeres en Nigeria que son abusadas, marginadas y explotadas por causa de su género. (Sal. 82:4)

27. Padre, por favor une a las iglesias en Liberia para que sean de un corazón y mente, trabajando juntas para alcanzar a su país para Cristo. (1 Cor. 1:10)

28. Señor, te pedimos que Mali llegue a ser independiente de fuerzas externas que buscan tomar dominio. Que su pueblo se vuelva a ti por dirección, paz y esperanza mientras esperan por esto. (Sal. 27:14)

29. Dios, da más sabiduría y discernimiento a cristianos en Gabón. En medio del mandato de clausurar iglesias, que los creyentes oren por los líderes de las iglesias y sus miembros. (1 Cor. 12:27)

30. Señor, cambia los corazones de los hombres en el grupo de la etnia Holi de Benín, quienes no quieren que sus esposas sean financieramente prosperadas y por esa razón tratan de empobrecerlas. (Sal. 103:6)

Diciembre

1. Padre, anima a aquellos trabajando para liberar a las mujeres de la explotación. Tú nos mandaste, “hablar por aquellos que no pueden hablar por sí mismos.” (Prov. 31:8)

2. Dios, que el pueblo de Senegal tenga discernimiento para identificar líderes religiosos falsos, sean sabios en escoger los grupos con los cuales están asociados y sean libres de confiar en los ídolos. (Col. 2:8)

3. Señor, lleva paz, protección y seguridad a las personas que viven en el este de Nigeria. Que la violencia de tiradores desconocidos que usan armas se termine. (Sal. 91:1-5)

4. Querido Padre, te pedimos que proveas trabajos en los campos que han escogido para los jóvenes de Mali. Por favor dales esperanza mientras están aguardando. (Rom. 12:12)

5. Dios, provee coraje y sabiduría a los nuevos líderes electos en Liberia. Que aquellos que son cristianos usen tus normas al tomar decisiones considerando salud, trabajos y educación. (Sal. 72)

6. Oramos Padre, por protección de enfermedades para el pueblo de Gabón. Que todos tengan acceso a buenos cuidados de salud. (Sal. 103:2-3)

Dios aún está obrando

Costa de Marfil, uno de los 23 países en África Occidental y Central, ha estado relativamente estable desde que se recuperó de su propia guerra civil en 2011. Durante los últimos varios años, sin embargo, la región sobre todo ha encontrado complejas y prolongadas crisis: violencia brutal, inestabilidad política, cambio climático, gobernanza débil, pobreza crónica, riña y comunidades internamente desplazadas. Sobrevivir diariamente es en extremo desafiante para los 63.5 millones de mujeres, niños y hombres que viven en la región.

Muchas de las personas desplazadas de esta subregión, particularmente mujeres y niños, están siendo absorbidos en la población de Costa de Marfil a través de la nación, pero más extensivamente en Abidján, su centro económico. Alabamos a Dios que el ministerio de RTM Mujeres de Esperanza está siendo esparcido en Abidjan y se ha expandido recientemente a la capital de la nación, Yamoussoukro.

Recientemente Macy Domingo, primera coordinadora nacional para Costa de Marfil compartió acerca de los humildes comienzos del ministerio.

“No teníamos nada – ni lugar para reunirnos, ni oficina”, dice Domingo. “Sólo teníamos una pasión para servir al Señor creyendo que Él responde a la oración. Después de vigilante y persistente oración, Dios abrió una oportunidad – dos grupos de oración fueron establecidos, y el ministerio comenzó.”

Desde 2007 el ministerio ha crecido para tener varios grupos y grupos de oyentes

de diferentes plataformas con participantes de varias generaciones. Las mujeres se reúnen para orar en persona por la ciudad de Abidjan como también a través de plataformas de medios sociales. En la de Facebook hay más de mil miembros distribuidos a lo largo del país. Otras lo hacen a través de WhatsApp, que cubre una amplia área de la nación.

RTM Mujeres de Esperanza de Costa de Marfil continúa alcanzando a las mujeres que están enfrentando traumas, desplazamiento, soledad y abuso.

Victorie Fayé, la actual coordinadora nacional de Costas de Marfil, dice: “Es nuestra oración que podamos continuar sirviendo a las mujeres como Salamata, de quien recibimos este mensaje. “Cuando el ajuste sucede en mi país que limita Costas de Marfil, yo tengo que huir. Las he encontrado en Facebook y sigo sus enseñanzas, que me fortalecen para enfrentar sin embargo otro día más. He invitado a otros parientes y amigas que también han sido desplazadas para que se comuniquen con ustedes vía Facebook o WhatsApp. También comparto con alguien que no está en Facebook a través de cortos mensajes.”

Cada año, el equipo de Mujeres de Esperanza en Costa de Marfil produce programas semanales que salen al aire en la estación local de radio y distribuyen por medio de Facebook y a los grupos de oyentes. Fayé pide que oremos por este ministerio de Costa de Marfil mientras ellas llevan a Dios a las mujeres que están en medio del disturbio.”

Por **Sphiwe Nxumalo-Ngwenya**

Coordinadora Regional de África (izquierda)

y **Victoire Fayé**

Coordinadora Nacional de Costa de Marfil (derecha)



**ÚNASE A NOSOTRAS
PARA NUESTRA**
*reunión de
oración virtual*

NOVIEMBRE
Ir al mundo

DICIEMBRE
Celebración y alabanza

Regístrese en [twrwomen
ofhope.org/events](http://twrwomenofhope.org/events)

7. Señor, obra en los corazones de los líderes, que tienen influencia para detener la práctica de la mutilación genital femenina, en el norte de las Costa de Marfil. (Prov. 31:8-9)

8. Que el Espíritu Santo lleve un avivamiento a las mujeres en la República Central Africana. Usa nuestro equipo de RTM Mujeres de Esperanza para ayudar a las mujeres a crecer en Cristo. (Ef. 3:16-19)

9. Oramos Señor, por el fortalecimiento de las mujeres en Benín que son víctimas de matrimonios forzados. Que lleguen a conocerte y encuentren paz interior. (Is. 41:10)

10. Padre, fortalece y protege a los cristianos en el norte de Nigeria enfrentando persecución por aquellos de las religiones dominantes. (2 Tim. 3:11)

11. Dios, por favor interviene en los matrimonios cristianos en Mali que están considerando el divorcio. Por favor dale a esas parejas gracia y sabiduría para resolver sus cosas. (Mat. 19:6)

12. Gracias, Padre, por el poder del evangelio que ha quebrado las fortalezas de hábitos desagradables para ti en las vidas de las jóvenes en Liberia. (Rom. 1:16)

13. Dios, pedimos que los líderes en Gabón sean amables, transparentes y trabajen juntos por el bien de la nación y su pueblo. (1 Tim. 2:1-2)

14. En el nombre de Jesús, por favor ata el espíritu de suicidio en Costas de Marfil. Que aquellos que lo están experimentando sean liberados y encuentren la verdadera vida en ti, Señor. (Job 33:4)

15. Padre, por favor protege a las pobres, mujeres solas en República Central Africana que han sido violadas. Provee para ellas y los bebés que nacen. (Sal. 82:3)

16. Oramos por trabajo y provisión para las mujeres especialmente aquellas duramente golpeadas durante la crisis económica ocurrida en Benín. Señor, llena sus necesidades. (Sal. 81:16)

17. Padre, libera a la gente de Nigeria de una religión cuyo punto de vista es confiar demasiado en las buenas obras y tradiciones locales. Que puedan abrazar una vida de relación contigo. (Juan 4:24)

18. Dios, por favor provee para aquellas que han perdido a sus esposos o parientes por un terrorismo en Mali. Que los perpetradores sean llevados a la justicia y se vuelvan a ti. (Is. 1:17)

19. Sana, Señor a las niñas en Liberia que han sido expuestas a las drogas y abuso sexual en sus familias. Que sus padres las respeten, amen y cuiden de ellas. (Ef. 6:4)

20. Dios, que las mujeres en Costas de Marfil que escuchan Mujeres de Esperanza practiquen lo que escuchan de modo que sus vidas sean transformadas. (Rom. 12:2)

21. Padre Celestial, por favor inspira a los que hacen las leyes en la República Central Africana para que hagan leyes para proteger a las mujeres abusadas por sus esposos. (Sal. 10:17-18)

22. Padre, rescata y lleva sanidad a niños y huérfanos en Benín que son maltratados y físicamente dañados. (Sal. 72:4)

23. Señor, inspira a los cristianos en Gabón para que oren fervientemente por paz y justicia en su nación. Que los cristianos allí esparzan tu gracia y misericordia a aquellos a su alrededor. (Mic. 6:8)

24. Dios, derrama tus provisiones a familias que pasan dificultades y severa pobreza debido a la alta inflación en Nigeria. (Sal. 23:1)

25. Señor, te pedimos que estabilices la situación sociopolítica y de seguridad en la Alianza de Estados Sahel que comprende Mali, Níger y Burkina Faso. (Rom. 12:18)

26. Padre, da sabiduría y fuerza a mujeres cristianas en Liberia que ayudan a las jóvenes que viven en las calles con necesidades espirituales, físicas y de relación. (Sant. 2:26)

27. Dios, que las jóvenes de Gabón tengan acceso a educación de calidad y sabios consejos mientras guardan la esperanza y un futuro promisorio. (Prov. 11:14)

28. Señor, cambia los corazones de los creadores de los medios en Costas de Marfil que hacen los contenidos animando a la inmoralidad. En su lugar, puedan crear contenidos puros que den vida. (Fil. 2:15-16)

29. Dios, que puedan juntar fondos en Liberia para mujeres que necesitan radios cargadas con el sol para escuchar Mujeres de Esperanza. (Mat. 7:7-8)

30. Esposas e hijos de soldados de Gabón a veces enfrentan dificultades y descuidos. Padre, por favor da a nuestro equipo acceso para ministrar a esas preciosas almas. (Sal. 9:9-10)

31. Señor, pedimos al Espíritu Santo inspire a las mujeres de Costas de Marfil tener una vida de oración e intimidad personal contigo. (Mat. 6:6)





Celebrando el más precioso regalo de todos

“Gracias a Dios por su don inefable.”

– 2 COR. 9:15

“¿Dónde está el rey de los judíos que ha nacido? Hemos visto su estrella en el amanecer y venimos a adorarlo.”

– MAT. 2:2



Apenas puedo creer que otro año ha llegado y ya se va. ¿Cómo se ve esta época en tu país? En Brasil, nuestras calles, malls y shops se ven muy festivos recordándonos a todos que la Navidad está a la vuelta de la esquina. Hay mucha emoción acerca de la llegada de las celebraciones. Y uno de los principales enfoques es encontrar el regalo ideal para tus seres queridos, que no siempre es una tarea fácil. Ahora, si esa misión es lograda exitosamente, viendo la feliz mirada en el rostro de alguien que amas mientras recibe el regalo “perfecto” no tiene precio.

¿Hablando de eso, cual consideras tú es el regalo perfecto? Me doy cuenta que la respuesta depende del momento en la vida en que estamos. La clase de cosas que deseamos mientras somos niños son muy diferentes de las que deseamos cuando adultos. Mientras maduramos, aún podríamos tener una lista de cosas que nos gustaría tener, sin embargo, comenzamos a comprender que los regalos más preciosos en la vida no están a la venta en los estantes de los shoppings. Buena salud, naturaleza, amigos, una familia amorosa son sólo unos pocos ejemplos.

En algunos países, las personas colocan sus presentes bajo un árbol de Navidad. ¿Podría ser especial, sin embargo, colocar una jarra conteniendo una lista de aquellos regalos más preciosos bajo nuestro árbol de Navidad y luego leer la lista en voz alta el Día de Navidad? Creo que traería aún más gozo a nuestra celebración.

Tomándonos el tiempo para escribir la lista de esos presentes siempre llena nuestro corazón con agradecimiento y esperanza, ambos en mi vida personal y la vida del ministerio. El Señor ha dado a nuestros equipos de RTM Mujeres de Esperanza alrededor del globo el privilegio de participar con Él en su obra trayendo esperanza a las mujeres a través de nuestro ministerio. Nuestro equipo en Costas de Marfil compartió acerca de uno de estos preciosos regalos: “Una mujer visitando nuestra villa era muy hostil al evangelio; ella se alejaba de todos aquellos que se aproximaban a ella para presentarle el evangelio. Pero justo ahora ha dado su vida a Cristo después de escuchar la transmisión de Mujeres de Esperanza.”

Esta mujer me recuerda Mateo 16:13 en donde

Jesús pregunta a sus discípulos: “¿Quién dice la gente que es el Hijo del Hombre?” Él tuvo diferentes respuestas. Me parece que esta mujer estaba logrando diferentes respuestas acerca de la identidad de Jesús. Ella puede haberlo percibido a través de los lentes de aquellos que ven a Jesús como un distante y temeroso Dios. Pero cuando lo invitó a su vida comenzó a verlo de una manera diferente bajo una nueva luz.

Hoy ella se une a Pedro en su más hermosa declaración: “Simón Pedro respondió: “¿Señor, a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna. Y nosotros hemos creído y conocemos que Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios Viviente.” (Juan 6:68-69) Nada se compara al gozo de conocer a Jesús como Salvador y Dios. Él es nuestro indescriptible regalo. En Él tenemos la verdadera esperanza para ahora y en más.

Deseo que tú y tus seres queridos tengan un hermoso y significativo tiempo de Navidad. Oro que el gozo de este tiempo dure a través de los años venideros mientras permaneces en Él.



¿Has oído el llamado? Dios nos llama ir al mundo para llevar su mensaje de salvación a las personas. No compartimos a Jesús con otros sin culpa o sentir orgullo por haber logrado algo para Dios. Más bien lo hacemos más allá de nuestro amor por Cristo. Humildemente vamos como sus siervos, en su poder y con su mensaje, descansando en el hecho que los resultados son para Dios, porque, solamente su poder puede cambiar el corazón de una persona.

Y el cambio del corazón a menudo comienza con oración. Hay cosas específicas por las que yo oro cuando presento el nombre de un no cristiano. Yo estoy interesada primero acerca de Dios. Me gusta orar la Palabra de Dios en respuesta a Él porque así sé que estoy orando de acuerdo a su voluntad.

Mientras comparto estas ideas contigo, piensa en una persona en tu vida que desees que llegue a conocer la salvación a través de Jesús. Ten a esta persona ante Dios ahora y únete a mí en oración para que experimente:

- El temor del Señor – porque eso es el principio de la sabiduría (Prov.9:10).
- El Espíritu Santo les convenga de pecado, de justicia y de la realidad

que el juicio está llegando (Juan 16:8).

- El Padre los atrae a Él (Juan 6:44).
- Sus ojos y sus oídos están siendo abiertos para oír y ver a Dios. Ora por el dolor y las fortalezas que los han impedido de ver a Dios verdaderamente y comprender el mensaje del evangelio para ser cambiados (2aCor.4:4)
- El evangelio está siendo compartido con ellos de la manera que puedan comprenderlo (Neh.8:8, 1aCor.14:9).
- La semilla del evangelio no está siendo robada por el enemigo sino que está soltando raíces y llevando fruto en sus vidas (Mat.13:19-23)
- Recibiendo a Jesucristo como su Salvador y Señor (Rom.10:9)
- Llegando a ser parte de una iglesia que predica la Biblia, que los abraza y los enseña hasta la madurez (Mat.28:19, Heb.10:24-25).
- Compartiendo sus testimonios y el mensaje del evangelio con aquellos a su alrededor y como resultado, discipular a otros (2ª.Tim.2:2)

Seamos muy prácticas. Digamos que quieres compartir a Jesús con tu vecina o compañera de trabajo. Siempre es mejor saturar la relación con oración. Dios desea para nosotras tener su corazón de compasión y amor por otros. Así que a través de la oración, Dios puede hacer una obra en tu corazón como también en aquellos que aún no le conocen.

Debido a que es mejor compartir el evangelio en relación, necesitamos tener la intención en crear amistad con los no creyentes. Si al pasar el tiempo construyes confianza en esa relación, pídele a Dios que te presente oportunidades para tener una conversación espiritual con ellos. Pídele a Dios que les dé discernimiento en sus corazones. ¿Qué creen? ¿Cuáles son sus temores? ¿Qué desean? ¿Dónde colocan su esperanza? ¿Qué mentiras están creyendo?

Estas conversaciones espirituales pueden o no enfocarse en conversaciones del evangelio, pero ellas son importantes de modo que tú puedas comprender quienes son ellos. Estas conversaciones son claves para más tarde explicar el evangelio de una manera que es relevante para sus vidas.

También es útil escuchar cuidadosamente en tu conversación con otros mirando y escuchando por sus sentidas necesidades de modo que puedas orar específicamente por ellas. Dios aún puede darte una oportunidad donde puedes preguntarles; “¿Puedo orar por ti?”

Ahora, pensando en las personas que tú quieres compartirles de Jesús, ¿quieres desarrollar esa importante relación? Aquí tengo algunas ideas: Organiza una reunión de vecinos, invita personas para una comida o piensa en otras oportunidades para pasar un momento juntas. Esta es una intención cristiana.

Con humildad, estamos pidiéndole a Dios que nos dé la oportunidad de expresar a otros nuestro amor por ellos y compartir con ellos lo más valioso e importante en nuestras vidas. Esto no es manipular a las personas. Con genuino amor, deseamos su amistad y tener comunión con ellos porque los vemos personas de valor.

¿Dios está llamándote a desarrollar una amistad con alguien? ¿Cómo podrías amar y servir a esa persona y mostrarle que le importas? ¿Qué pasos concretos podrías tomar intencionalmente para desarrollar una comunión con no cristianos?